
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ９月２３日（水）に、臨時休校のため延期していた「令和２年度  第１回  ISS地域対策委員会」

が行われました。ISS地域対策委員会委員長の田中幸一郎様から、今年度の活動についての

お話をいただきました。その後は、今年度の池袋本町小学校のISS活動の取組について、及び

学校のコロナウイルス感染症拡大防止対策について説明しました。また、児童によるISS活動報

告も行いました。 

 

 

 

 

 

 

ISS地域対策委員会                                    

委員長  田中幸一郎様  

 

 

 

 

 

 

ISS地域対策委員会の中で、ＩＳＳ見守り隊発足式が行われました。発足式では、校長から藍染めで作

った手作りのたすきをお渡ししました。子供たちからは、ビデオメッセージで感謝の気持ちを伝えました。保

護者や地域の皆様、いつも子供たちの様子を見守っていただきありがとうございます。子供たちがより安

全・安心に過ごせるように、これからもご協力よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

認証校として～

 

令和２年１０月号 

池袋本町小学校 ISS 推進委員会 

立候補してくださった

保護者の皆様、 

本当にありがとう 

ございます。 

よろしくお願い 

いたします。 

会場には、約６０人の委員の

皆様が集まりました。 



 

 

 

 

 

10月８日（木）に、拡大 ISS委員会が行われました。ISS委員長・副委員長と ISS委員会の６年生

児童、そして、各委員会の委員長が集まりました。各委員長から活動報告を受けて、今後の ISSの取組に

ついて話し合いました。また、各委員会で困っていることや悩んでいることを出し合い、学校をよりよくする

ために話し合いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８月２９日（土）のとしま土曜公開では、引き渡し 

訓練を実施しました。密を避けるために今回は新たな 

試みとして、事前に安心安全メールで引き渡しの流れ 

を連絡し、確認していただきました。当日は、放送に 

よる引き渡し訓練のシミュレーションを行いました。 

保護者の皆様には、児童を引き取ったことを想定して 

学校を出た後、通学路の安全点検をしながら帰宅して 

いただきました。安全マップは ISSの活動に位置付け、 

活用を図ってまいります。 

お忙しい中、ご協力いただき、本当にありがとうご 

ざいました。 

今後も ISSの活動に 

積極的に取り組んで 

いくよ！がんばろう！ 

 


